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PAN en San Lázaro pide foros para analizar traslado de operaciones de 
carga al AIFA 

 

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, solicitó la convocatoria a foros de 
discusión con expertos para analizar la viabilidad del traslado de las operaciones de carga al Aeropuerto 
Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y no afectar a los consumidores. 

Sostuvo que el nuevo decreto para prohibir el transporte de carga en el Aeropuerto Internacional de la 
Ciudad de México (AICM) representa un intento desmesurado y desesperado para dar vida al AIFA. 

“Esta medida, más allá de beneficiar a quienes hacen uso del traslado de mercancías por vía aérea, no 
deja de otra más que acoplarse al capricho del presidente para dar vuelo al AIFA, situación que puede 
ser causante de un incremento de costos que, al final, deberá ser absorbido por quienes utilizan estos 
servicios”, acusó. 

Subrayó por ello que los diputados de su partido pedirán escuchar la voz de los expertos, con el fin de 
evaluar la viabilidad técnica y logística de esta decisión. 

“Este sexenio se está caracterizando por ser el sexenio de los decretazos sin que la voz de los expertos y 
profesionales sea tomada en cuenta. No obstante, en Acción Nacional continuaremos proponiendo 
apertura y diálogo para no afectar el desempeño de todo cuanto pudiera verse perjudicado”, dijo. 

Romero sostuvo que, al no contar con ninguna consulta u opinión técnica, el decreto presidencial puede 
causar incrementos en los costos de quienes usan los servicios o entorpecer las distintas etapas que 
forman parte de este proceso. 

Afirmó que el presidente Andrés Manuel López Obrador, en lugar de preocuparse por atender los 
problemas que afectan al país, está más preocupado por satisfacer sus propios intereses, alejado de la 
realidad que enfrentan millones de mexicanos. 

“Tenemos las cifras de violencia más altas de la historia, una inflación que no habíamos visto en más de 
dos décadas, accidentes en el principal medio de transporte de la capital del país, pero al presidente eso 
parece no importarle, pues lo que a él le preocupa es que su aeropuerto no ha podido alzar el vuelo”, 
insistió. 
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